

HT DIE
I DEN FÖN?
SIE MVV.

anwagen an

nd Promille

brochen über den ungebetenen Besuch, der Hausfreund habe auf das betrunkene Duo eingeschlagen und es aus der Wohnung geworfen. Der 40-Jährige bestritt die Prügelei, er habe die zwei lediglich der Wohnung verwiesen, nachdem diese die Toilette verschmutzt hätten. Ein Alkoholverweis bestätigte zumindest den rauschhaften Zustand der Verletzten: 3,0 und 3,6 Promille. *polträu*

Flugplatz-Streit: Oberbürgermeister Peter Kurz reagiert auf Internet-Auftritt der US-Armee

Kein Interesse an Coleman

Die Begehrlichkeiten, den US-Militärflugplatz Coleman im Mannheimer Norden künftig auch als zivilen Flughafen zu nutzen, sind erneut in der Diskussion. Eine Internet-Präsentation über Themen der US-Armee in Baden-Württemberg sorgte jetzt im Gemeinderat zumindest kurzzeitig für Verwirrung. Ein im Web veröffentlichter Vortrag vor Mitgliedern der US-Streitkräfte hatte über eine Kooperation der Stadt Mannheim an der Entwicklung des Coleman-Airfields zu einem zivilen Regionallughafen berichtet.

Da wollten die Grünen im Gemeinderat Genaueres wissen: Gibt es Verhandlungen oder Gespräche zwischen der Stadtverwaltung oder anderen deutschen Stellen und den Amerikanern über eine zivile Nutzung in Sandhofen?

Das verneinte Oberbürgermeister Dr. Peter Kurz in der Sitzung am

Dienstagabend entschieden: „Es gibt keine Verhandlungen und keine Anfrage der Stadt.“ Vertreter der US-Armee hätten sich bereits bei ihm für den Internet-Beitrag entschuldigt, er sei unzutreffend gewesen.

Allerdings bestätigte Kurz, dass die Metropolregion und das Land Baden-Württemberg den Militärflugplatz im Mannheimer Norden als zivilen Regionallughafen „langfristig als Perspektive sehen“. Auch Teile der Wirtschaft spekulieren seit langem, dass Coleman einmal den Mannheimer City Airport ablösen könnte. Die FDP im Gemeinderat hatte eine Verlagerung des Flugverkehrs von Neustheim in den Sandtorfer Bruch in ihrem Kommunalwahlprogramm stehen. Ob und wann die Amerikaner überhaupt aus Sandhofen abziehen, ist ein halbes Jahr nach Amtsantritt des neuen Präsidenten Obama noch offen. *tan*



In der Diskussion: die zivile Nutzung des Coleman-Flugplatzes. BILD: PROSSWITZ

eigenständige Feuerwehrlei und wehrt sich dagegen, das Nummer 112 künftig in Lad abgefragt werden soll. ▶ **Se**

DAS WETTER HEUT



Schauer und Gewitter, 17 bis 29 Grad

Theater bald im Hallent

Für das Oststadttheater, das des Kunsthallen-Umbaus ei Heimat braucht, ist eine Lös Sicht: das alte Hallenbad im Center. ▶ **Seite 21**

„Kavaliere der Straße“

Bei einer Feierstunde in der Geschäftsstelle Heidelberg v vorbildliche Verkehrsteilneh der Auszeichnung „Kavaliere Straße“ geehrt. ▶ **Seite 22**

Architekten-Preis verlie

Das Gemeindezentrum Neu heim erhält den Hugo-Härin den der Landesverband des württembergischen Bunds c Architekten verleiht. ▶ **Seite**